こまえ「平和フェスタ 2005」 いよいよ来月に! 7月24日(日)です!



連絡会の世話人は、このフェスタの発 起人でもありましたので、実行委員会 の中心となって準備を進めております。

劇団民芸の箕浦康子さん、南風洋子さんが地方公演のため、4月からは、代わって「民話と語りの会」の松尾敦子さんが熱心にご指導くださり、狛江高校生・OBの方々との練習も順調に進んでいます。

狛江高校側の若さと 声量、市民の側の年輪から来る深みとが相互に 溶け合い、練習のたびご とに味わい深い朗読劇 に仕上がってきており ます。

音楽の方も、狛江第2中学校の合唱部の参

加;が決まり、平和フェスタ合唱団も 新たに編成されることになり練習も始 まりました。皆さんの参加をまだ募集 しております。

平和への願いをエコルマホールに響 かせてみませんか! ご一緒に!

お誘い合わせの上 ぜひぜひ エコルマホール にお出かけください。

狛江で「平和フェスタ」が根付くためには、今年、多くの方が参加され支えてくださることが大切です。

当日スタッフとしてお手伝いいただける 方がいらっしゃいましたら、6 月中にご連 絡くださいますようお願い申し上げます。



朗読劇の練習風景(狛江高校にて)

2005年5・3憲法集会

一日比谷公会堂一

今年も私達の会から5・3憲法集会に27名(うち7名は狛江から)参加しました。全体の参加者は5000人を超え、会場に入りきれなかった人には外にオーロラビジョンが用意されました。まさに五月晴れの下で、オーロラヴィジョンも悪くないという評判でした。会場では三木睦子、元首相夫人のご挨拶のあと、教育基本法、言論・信仰の自由、基地問題などについて各界から発言がありました。

愛知大学教授小林武先生が現憲法の 成立した状況と、憲法というのは国民 の権利を守り、権力の手を縛るところ に本義があり、この立憲主義のありよ うを模範的に実現しているのがわが国 の憲法であることなど話されました。

山崎朋子さんの戦時中の体験をふまえた痛切な平和への訴え、共産党委員長志位和夫さんは、9条はあの戦争への反省のうえにつくられたもの、二度と戦争をしないと世界に誓った国際公約であると、また社民党党首福島みずほさんも、アジアの中で反日感情がのまっている、戦争放棄のアジアへの合うを日本はいました。とそれぞれ憲法9条の大切さを強調していました。

集会後は例年のように銀座をパレード。数寄屋橋交差点あたりで右翼と警官の摩擦もあった風ですが、我々参加

者は平和的パレードを最終地点まで続けることができました。

(鈴木眞理子記)

一広島憲法集会・マイライフマイ憲法─宮沢賢治風憲法九条ファン大祭から

(朝日新聞から写真)

引き続き署名を集めています。

6月8日(水)衆議院会館で国民投票法案に反対する院内集会が開かれました。

この法案に反対している共産党、社 民党の議員、民主党の喜納昌吉氏も参 加し、これまでに集まった署名 36,119 筆が手渡されました。

狛江からも既に 300 筆ほど提出済 みです。

この法案は、右ページにあるように 民主主義の根幹をゆるがすような中 身になっています。

会期延長の幅によっては、今国会で 提出される可能性もあります。

引き続き署名を集めますので、まだ の方は是非お力を貸してください。

「狛江9条の会」 結成をめざして

今、私たちは大きな岐路に立たされています。「海外で戦争できる国づくり」をめざして憲法を変えようという動きが、かつてなく激しくなっているからです。

この動きを憂慮し、昨年6月、日本の知性と良識を代表する9人の文化人が「9条の会」を発足させ、「9条の会」 アピールを発表しました。

「9条の会」アピールは、思想、信 条、宗教の相違は言うに及ばず、憲法 9条の解釈をめぐる意見の相違(自衛 隊の存在を認めるか認めないか等)を 超えて、「日本国憲法を守るという一 点で手をつなぐ」ことの重要性を訴え ています。

アメリカに従って海外で戦争するような国にしたくないという大多数の人の思いをひとつにまとめていけば、改憲の企てを阻むことができます。

このアピールにこたえて、都道府県、市町村段階や、地域、職場、学校、団

体など、あらゆるところで「9条の会」 が生まれ、活発に活動を始めました。

ここ狛江でも、「9条の会」をつくり、 アピールの賛同者を広げていこうと、 「有事法制に反対する狛江の会」に所 属する団体や個人が集まり、会結成の 準備を始めました。

2月以来話し合いを重ね、まず、市 内の文化人、各界の著名人に「狛江9 条の会」結成の発起人になっていただ くよう働きかけています。俳優、宗教 者、詩人、画家、音楽家、大学の先生、 ジャーナリスト等、5月24日現在

18名の方が引き受けてくださって います。7月4日(月)に発起人会議 を予定しています。

なお、発足集会を10月29日(土) に開く予定で、憲法学者で「9条の会」 の奥平康弘さん、翻訳家で最近新たに 憲法を訳された池田香代子さんに講演 していただくことになっています。

みなさまにご賛同のお名前をいただく活動も夏頃より始めたいと考えています。どうぞこの輪を広げるためにご協力よろしくお願いいたします。

(内山 操 記)

「九条の会」1万人集会へご参加を!

7月30日(土)午後 有明コロシアムにて 申し込み制

この会へ向けて、辻井喬さん(作家)、岸田今日子さん(俳優)など、賛同が 広がっています。18日(土)の朝日、毎日、東京新聞朝刊に詳細が載ります。 詳しくは「九条の会」ホームページをご覧下さい。賛同金募集もあります。 http://www.9-jo.jp/news/news index.html